
                                             

 

 

 

                                        

 

 

 

 

 

〇みんなが、笑顔になる学習発表会にしたい！！ 

１年生は、学習発表会の前に、どのような気持ちで本番に向かうか、みんなで話し合いま

した。どの子供も、お客さんに劇の台詞がよく聞こえるように、大きな声で台詞を言いたい・

よそ見をせず、前を向いて台詞を言いたいと言っていましたが、Ｆさんは、その発言を聞い

ていて、「言葉が聞こえるだけではだめだと思う」と言い始めます。すると、Ｍさんも、「劇

の楽しさを感じてほしい。ぼくたちのする『やくそく』は、あおむしが出てきて、けんかを

するところがおもしろいから、この劇はおもしろいと笑ってほしい」と発言しました。Ｋさ

んは、劇がおもしろいだけでなく、見ているお父さんやお母さんは、ぼくたちが一生懸命に

劇を演じていると笑顔になると言います。さらに、その意見を聞いて、Ｔさんは真剣に劇を

して、自分の練習してきたことが全部出せたら自分も笑顔になれると発言しました。４月に

入学した子供たちが、こんなことまで考えているのかと、感じ入りました。 

 今年度は、コロナウイルス感染症拡大防止のため、本番でも上級生が舞台裏に入って手伝

ってくれることはありませんでした。小道具を自分たちで分担して移動させる仕事に加え、

役に合った衣装に早く着替えるのも大事なことです。早く着替える練習もしました。自分を

信じ、友達を信じ、本番ではみんなで協力して全力でがんばると目標を決めました。 

１年生は、運動会が終わってから、毎日毎日劇の練習に取り組んできました。おかげで本

番では、練習の成果を発揮できて、どの子供も笑顔でした。この経験を生かし、これからも

一人一人が自分の力を高め、学校生活を楽しんでいけるように支援していきます。 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

子供たちにとって、おうちの方の励ましが、何にも代えがたい練習の励みになったと思い

ます。毎日、音読を聞いてくださったり、衣装を準備してくださったりする等、ご協力いた

だきましてありがとうございました。 
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朝晩、めっきり冷え込むようになってきました。校庭の木々も色付き、
秋の深まりが感じられます。立山連峰も銀色に輝いています。 
先日の学習発表会には、たくさんの方に見ていただき、ありがとうござ

いました。 
 

 がくしゅうはっぴょうかいで、いえの人たちがおわったあとに、いっぱいはくしゅをしてくれた

し、おうちの人がわたしのことを見てくれたから、うれしかったです。       （Ｓ．Ｈ） 

 「だめだめ、その木はぼくのだぞ。」と大きいこえでいいました。まえを見て、大きいこえでい

いました。てっきんできらきらぼしがうまくできて、よかったです。てっきんのおとがよくでてい

ました。                                   （Ｔ．Ｍ） 



〇 楽しかった校外学習 

１１月２日（月）中央植物園に出かけてきました。あいに

く雨が降って肌寒い日でしたが、学校の近くでは見られない

どんぐりや落ち葉を集めたり、温室を回ったりしながら、季

節の変化を肌で感じてきました。 

 

ぼくが、一ばんたのしかったのは、こうさくです。クリスマスのじきのものをつくりま

した。ホットボンドをつかうと、すぐついたから、びっくりしました。   （Ｋ．Ｔ） 

 

はじめておんしつに入りました。タブレットでタコノキやバナナのなかまの花やめずら

しいしょくぶつをとりました。おべんとうも、とってもおいしかったです。 

（Ｋ．Ｏ） 

  おんしつには、バナナやパイナップルがあってびっくりしました。あついところやジ

ャングルジムみたいなところにあるから、びっくりしました。       （Ｉ．Ｆ） 

 

  おんしつの中があったかいから、バナナやパイナップルのみがなるのかなあ。おんし

つの中で、わたしのタブレットがつかえなくてざんねんでした。      （Ａ．Ｔ） 

 

〇 新しく生まれ変わった１年教室での学習 

 釜ヶ渕小学校大規模改造（長寿命化）工事が進み、１０月２７日に、ランチルームの仮

教室から生まれ変わった１年教室に戻りました。１年教室は、壁の塗り直し、掲示板の張

り替え、床材のワックスの塗り直しで、見違えるようにきれいな教室になりました。子供

たちは、教室を汚さないように気を付けながら、張り切って学習に励んでいます。 

 玄関も改修されて美しくなり、朝から気持ちよく登校しています。 

 

＜お願い＞ 

 天候不順のため、校内持久走記録会が、１１月１０日（火）に延期されることになりま

した。１年生も晴れた日は、グラウンドに出て走ってきました。 

１年生は、グラウンド３周（６００メートル）走ります。当日、実力が発揮できるよ 

うに、体調管理をよろしくお願いします。雨天の場合は、１２日（木）に延びます。 

 

 コロナウイルス感染症拡大防止のため、学習中も換気をしています。高めに温度設定を

してエアコンで暖房していますが、外気温が低くなり風が強い日は、どうしても体感温度

が低くなるようです。薄手のジャンバーを着たり、下着を重ね着したりする等工夫して、

寒さに負けないで学習できるように調節したいと思います。ご協力をお願いします。 

 


